

南小だより



令和3年6月28日
亀山市立亀山南小学校

No.7



クリーン集会・苗植え集会!

今月の図書館前掲示です

回覧

6月10日、新型コロナウイルス感染症予防のため例年のような登校時に各地区を回るのではなく、校地内の草取りを全校児童と教職員で行いました。司会・進行は、整美・栽培委員会が担当し、活動後には振り返りの時間も設定しました。熱中症対策もあり短時間でしたが、みんなで力を合わせてきれいになりました。学校運営協議会会長さんなど数名の方に地域を代表して参加していただきました。さらに、花の苗を植え替える集会も引き続き行いました。説明を聞いた後、各教室に分かれていねいに1本1本ポットに植え替えていきました。みんなの手によって植え替えができました。



たくさん草が
取れました!



<今後の予定>

- 7月1日(木) 新日本フィル音楽体験プログラム(3・4年)
- 2日(金) チャレンジタイム
- 6日(火) 委員会
- 14日(水) 木工教室(5・6年)、ピアノふれあいコンサート(5・6年)
- 15日(木) 給食終了
- 16日(金) 地区児童会、大掃除、保護者懇談会①
- 19日(月) 保護者懇談会②
- 20日(火) 1学期終業式
- 21日(水) 夏季休業開始(～8月31日) サマースクールAM
- 27日(火) サマースクールAM

*夏季休業中の登校日は、ありません。



プール水泳

2年ぶりにプール水泳を実施することができました。6月14日にプール開きをしましたが、お天気と気温・水温の関係でなかなか入水できませんでしたが、17日に初めて実施できました。2年生にとっては、入学して初めてのプール水泳です。コロナ対策のため、密を避けての短時間の活動ではありますが、子どもたちのうれしそうなお顔が印象的でした。



タオル置き場も間隔をあけて



教職員は、事前に「救急法講習会」を行い、万が一に備えています。



今年度で40周年を迎える本校ですが、様々な方から昔話などを聞かせていただくコーナーです。

みなみ小～昔と今～②

30周年記念行事の思い出！

10年前、30周年行事が盛大に行われました。右の写真は、その当時に撮られたものです。校長室に額に入れて飾ってあります。その写真の最前列の真ん中付近でピースサインをしている当時4年生の楠江夏生さんに聞きました。



「30周年の時に、未来の亀山市を想像して描いた絵のコンクールで表彰されました。とてもうれしかったことをよく覚えています」と、小学生時代をなつかしいように語ってくれました。南小のあたたかい地域に育まれた子どもたちが、成長して活躍している姿がとてもうれしく思いました。

今年の40周年行事は、コロナ対策のため規模は縮小して行う予定(11月20日)です。内容は、学校運営協議会で検討していきます。